

# Falleció médico internado desde 2023 por choque del Biotren

Nicolás López Fierro, de 27 años, iba en la micro impactada en Boca Sur.

**E**ste lunes se dio a conocer el fallecimiento de Nicolás López Fierro, médico de 27 años que había resultado gravemente herido en el accidente entre un microbús y el Biotren el 1 de septiembre de 2023.

Según confirmó el Cesfam de Boca Sur, el médico falleció el pasado viernes, provocando conmoción y pesar entre funcionarios de salud y vecinos del sector, ya que el profesional era conocido por su vocación de servicio.

"Esta pérdida enluta profundamente a nuestra comunidad funcionaria y, muy especialmente, a quienes compartimos con él momentos de trabajo, vocación y compromiso en la atención de salud pública", señaló el centro en una declaración pública.

El mismo día en que se



El joven médico resultó gravemente herido en la tragedia del 1 de septiembre de 2023.

conoció la muerte de López, el Biotren colisionó con un vehículo en el cruce de Boca Sur, el mismo en el que ocurrió la tragedia de 2023.

El automóvil siniestrado ayer estaba detenido en el cruce por un desperfecto mecánico, por lo que no había personas en su interior.

Por tal razón los servicios del Biotren entre Concepción y Coronel fueron suspendidos momentáneamente.

Desde EFE Sur señalaron que el accidente "no sólo alteró los servicios de traslado de pasajeros, sino que puso en riesgo a las personas. Afortunadamente, no hubo

lesionados".

La empresa agregó que los pasajeros fueron transbordados a otra máquina y que el servicio fue reestablecido.

EFE informó que "se tomarán las medidas necesarias para evitar futuros accidentes en la zona".